



23. Mai 2025

Freiwillige Feuerwehr Mainz-Ebersheim feiert Umbau des Gerätehauses, Fahrzeugweihe und 50. Jubiläum der Jugendfeuerwehr

(fsc) Die Freiwillige Feuerwehr Mainz-Ebersheim hat mit einer festlichen Zeremonie gleich drei Meilensteine gefeiert: den erfolgreichen Umbau des Gerätehauses, die Indienststellung eines neuen Feuerwehrfahrzeugs und das 50. Jubiläum der Jugendfeuerwehr. Ein wichtiger Schritt für die Zukunft der Feuerwehr und den Nachwuchs.

Erweiterungen und Verbesserungen am Gerätehaus

Das Feuerwehrgerätehaus wurde umfangreich umgebaut und um einen L-förmigen Anbau erweitert. Dieser bietet nun eine moderne Einsatzumkleide, einen eigenen Jugendraum für die Jugendfeuerwehr sowie erweiterte Lager- und Werkstattflächen. Auch die technische Ausstattung wurde auf den neuesten Stand gebracht, mit Installationen in den Bereichen Elektro, Heizung und Lüftung. Zudem wurden eine Notstromspeisung, eine Brandfrüherkennungsanlage integriert und die Außenanlage komplett überarbeitet. Insgesamt beläuft sich der Umbau

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



auf Kosten in Höhe von 1,75 Millionen Euro.

„Der Umbau ist eine wichtige Investition für die Zukunft unserer Feuerwehr und zur Förderung des Nachwuchses“, sagt Oberbürgermeister Nino Haase.

Das neue LF 20-Kat-S – Modernste Technik für die Zukunft

Das neue LF 20-Kat-S ist ein leistungsstarkes, allradbetriebenes Fahrzeug, das besonders für Katastrophenschutz und Brandbekämpfung ausgelegt ist. Es ermöglicht die Wasserförderung über lange Strecken und ist ideal für die Bekämpfung von Vegetationsbränden.

50 Jahre Jugendfeuerwehr Mainz-Ebersheim – Ein starkes Fundament für die Zukunft

Die Jugendfeuerwehr Mainz-Ebersheim feiert außerdem 2025 ihr 50-jähriges Bestehen. Seit der Gründung durch Philipp-Ernst Becker im Jahr 1975 hat die Jugendfeuerwehr zahlreiche junge Menschen für den Feuerwehrdienst gewonnen. Heute zählt die Jugendfeuerwehr 16 aktive Mitglieder, die sich mit Engagement in die Feuerwehrarbeit einbringen.

„Die Jugendfeuerwehr ist das Herzstück unserer Nachwuchsarbeit. Viele unserer heutigen aktiven Kamerad:innen haben hier ihre ersten Schritte

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



gemacht“, sagt Christian Bertz, Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Mainz-Ebersheim.

Oberbürgermeister Haase: „Wichtiger Schritt für unsere Feuerwehr“

Oberbürgermeister Nino Haase unterstrich die Bedeutung des Umbaus, der Jugendfeuerwehr und der Fahrzeugweihe: „Die Investitionen in die Infrastruktur und die Jugendförderung zeigen, wie wichtig uns eine gut ausgestattete und zukunftsfähige Feuerwehr ist. Hier wird nicht nur auf die Gegenwart, sondern auch auf die kommenden Herausforderungen geschaut.“

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt
Pressestelle | Kommunikation
Stadthaus Große Bleiche
Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1
55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21
Telefax: 49 61 31 12 33 83
E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de
www.mainz.de